

Zentrum für Energieausgleich

Heilklänge - Abende mit den Maya Klangstäbe, Regenbogen Kristallklangschaalen, Nepalesischen Klangschaalen, Chakraphon-klangstäbe, Galaxy Symphony Hand Drum, einzigartiges Saiten-Klanginstrument

Termine:	Immer am dritten Montag im Monat
Beginn:	19.30 Uhr - Ende 21.00 Uhr
Teilnehmerzahl:	minimum 2 Personen
Wo:	Zentrum für Energieausgleich, Sabine Batsch, Scheidegger Strasse 3g, 86163 Augsburg
Anmeldung:	Tel. 0821/6508788, Mobil: 0170/7083852, Mail: sabine.batsch@icloud.com
Kosten:	25,-€ in Bar oder mit Karte

Entspannung mit den Regenbogen - Kristallklangschaalen

Entspannung mit den Klängen der Regenbogen-Kristall-Klangschaalen. Hier verbinden sich Klänge und Farben zu einer einzigartigen harmonischen Sinfonie! Der Klang der Kristallklangschaalen erreicht nicht nur unser Gehör, er berührt auch unsere Seele. Diese Klänge sind wunderbare Harmonisierer für all unserer Chakren. Sie umschließen das gesamte Farbspektrum des Regenbogens. Genießen Sie diese wundervollen Energien. Mit den Schwingungen dieser einzigartigen Klangschaalen können Heilungsprozesse angestoßen werden. Sie fühlen sich anschließend völlig regeneriert. Neue Impulse und Ideen werden in Ihnen aktiviert.

„Die Maya Klangstäbe basierend auf den 13 Töne des Maya-Tzolkin“

Der TZOLKIN, ein Geflecht aus Licht und Ton, stellt sowohl das Grundmuster der natürlichen Zeit, als auch das Urmuster für unseren feinstofflichen Körper (Lichtkörper) dar.

Die klassischen Maya aus Yucatan haben uns dieses Wissen überliefert. Entschlüsselt wurde es von José Arguelles (Maya-Forscher)

Die 13 kosmischen Töne korrespondieren mit den 13 Hauptgelenken des menschlichen Körpers. Schwingt unser Körper auf der Frequenz dieser Töne, so ist er in voller Harmonie. Leider wird der Mensch im Alltag immer wieder aus dem Gleichgewicht geworfen und in Disharmonie zu seiner wahren Natur gebracht.

Bei der Klangmassage werden die Klangstäbe zu den 13 Tönen auf die entsprechenden Gelenke gelegt und zum Erklängen gebracht.

Der Klang bringt blockierte Energien wieder in den freien Fluss. Innere Ruhe und Ausgeglichenheit stellen sich ein. Die Klänge bewirken eine tiefe Entspannung und ermöglichen dadurch eine intensive Kräftegeneration.

Wir empfinden ein Gefühl der Leichtigkeit und gelangen Dank der Tonschwingung in erhöhtes Wohlbefinden.

Zusätzlich verstärken die Energien von 13 Mandalas - den 13 Maya-Tönen zugeordnet - die harmonisierende Wirkung der Klangmassage.

„Die Nepalesischen KlangsChalen“

sie sind eine uralte Form der tiefen Regeneration. Diese KlangsChalen haben eine wunderbare Schwingung, Die Schwingungen wirken noch lange nach der Sitzung auf der körperlichen Ebene nach. Der Klang der nepalesischen KlangsChalen und des Gongs entspannen die rechte und linke Gehirnhälfte. Es bringt alles in Harmonie, die Klänge lösen Verspannungen auf allen Ebenen.

Während dem spielen der Harmonischen Konvergenz der Herzen auf den Chakraphon - Musikinstrumenten, obertonreiche Röhrenglocken und Klangstäbe, gestimmt auf c 256 hz, die u.a. auch den **13 Tönen der Schöpfung** vom Mayakalender (Tzolkin) entsprechen, geht es um das erfahren und meditative Eintauchen in Deinen inneren Bewusstseinsraum durch den Klang. Das intuitive Spiel hat eine harmonisierende, ausgleichende Wirkung für Körper, Geist und Seele, sowie auch auf Räume, Plätze und Umgebung.

Sie haben auch die Möglichkeit mich für andere Örtlichkeiten mit meinen Klanginstrumenten zu buchen. Gerne können Sie sich diesbezüglich mit mir in Verbindung setzen.

Herzliche Grüße

Sabine Batsch

„Lass HEILUNG geschehen“

